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ABSTRAK 
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S.H.,M.Hum. 
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Pemilihan Bupati 

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya penurunan tingkat partisipasi 

masyarakat pada pemilihan bupati Kabupaten Trenggalek tahun 2020. Dua organisasi 

masyarakat yakni Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah seharusnya memiliki peran 

penting dalam meningkatkan partisipasi masyakat Trenggalek pada pemilihan bupati 

Trenggalek tahun 2020, berdasarkan latar  belakang tersebut peneliti melakukan 

penelitian dengan judul Analisis Fiqih Siyasah Terhadap Peran Nahdlatul Ulama Dan 

Muhammadiyah Dalam Meningkatkan Partisipasi Pemilihan Bupati Kabupaten 

Trenggalek 2020. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana Peran Nahdlatul 

Ulama dan Muhammidiyah dalam Meningkatkan Partisipasi Pemilihan Bupati 

Kabupaten Trenggalek 2020? 2) Bagaimana Analisis Fiqih Siyasah Terhadap Peran 

Nahdlatul Ulama Dan Muhammidiyah Dalam Meningkatkan Partisipasi Pemilihan 

Bupati Kabupaten Trenggalek 2020? 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian 

hukum empiris. Data dalam penelitian ini berupa data-data hasil wawancara kepada 

para pihak yang memiliki informasi tentang peran Nahdlatul Ulama dan 

Muhammadiyah dalam meningkatkan partisipasi pemilihan bupati Kabupaten 

Trenggalek 2020. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Peran yang dilakukan Nahdlatul 

Ulama dan Muhammadiyah diatas sebagai wujud pelaksanaan pasal 6 Undang-

Undang Nomor 16 Tahun 2017 tentang Organisasi kemasyarakatan yang mana dalam 

pasal tersebut dijelaskan bahwa organisasi kemasyarakatan berfungsi sebagai 

partisipasi masyarakat untuk memelihara, menjaga, dan memperkuat persatuan dan 

kesatuan bangsa. Tetapi peran tersebut belum secara maksimal dilakukan, hal tersebut 

dibuktikan dengan adanya penurunan partisipasi masyarakat pada pemilihan bupati 

Kabupaten Trenggalek 2020 sebanyak 0,34 persen. 2) Pandangan Fiqih Siyasah 

Tanfidiyah mengenai peran yang dilakukan Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah 

dalam meningkatkan partisipasi masyarakat pada pemilihan bupati Kabupaten 

Trenggalek 2020 termasuk perbuatan yang membawa kemaslahatan sebagaimana 

diatur dalam  QS. Al-An‟ām: 48. 
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Participation 

This research was motivated by a decrease in the level of community participation in 

the 2020 Trenggalek Regency regent election. Two community organizations, namely 

Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah, should have an important role in increasing 

the participation of the Trenggalek community in the 2020 Trenggalek regent 

election. Based on this background, the researcher conducted a study entitled Fiqih 

Siyasah Analysis of the Role of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah in Increasing 

Participation in the 2020 Trenggalek Regency Regent Election. 

The formulation of the problems in this study is: 1) What is the Role of Nahdlatul 

Ulama and Muhammidiyah in Increasing Participation in the 2020 Trenggalek 

Regency Regent Election? 2) What is the analysis of Fiqih Siyasah on the role of 

Nahdlatul Ulama and Muhammidiyah in increasing the participation of the 2020 

Trenggalek Regency Regent Election? 

The research method used in this study is the empirical legal research method. The 

data in this study is in the form of data from interviews with parties who have 

information about the role of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah in increasing 

participation in the 2020 Trenggalek Regency regent election. 

The results of this study show that 1) The role carried out by Nahdlatul Ulama and 

Muhammadiyah above as a form of implementation of article 6 of Law Number 16 of 

2017 concerning community organizations where in the article it is explained that 

community organizations function as community participation to maintain, maintain, 

and strengthen national unity and unity. However, this role has not been optimally 

carried out, this is evidenced by a decrease in community participation in the 2020 

Trenggalek Regency regent election by 0.34 percent. 2) Fiqih Siyasah Tanfidiyah's 

views on the role played by Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah in increasing 

community participation in the 2020 Trenggalek Regency regent election, including 

actions that bring benefits as stipulated in the QS. Al-An'ām: 48. 
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 الملخص

 

، فقٞٔ سٞاسح ذحيٞو دٗس ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح  ٢ٖٓ٢١ٖٕٔٓٔٔتاّجُ٘ ٗٝنإٞاّرٜ ، سقٌ ذعشٝف اىطاىة 

، قسٌ اىقاُّ٘ اىذسر٘سٛ ، ميٞح  ٕٕٓٓفٜ صٝادج اىَشاسمح فٜ اّرخاتاخ اى٘صاٝح عيٚ سٝجْسٜ ذشْٝجاىٞل ىعاً 

، اىَششف ٖٕٕٓاىششٝعح ٗاىقاُّ٘ ، جاٍعح اىسٞذ عيٜ سحَح الله ذ٘ىّ٘جاجّ٘ج الإسلاٍٞح اىحنٍ٘ٞح  اىذمر٘س  

عاسف ٍؤىف   إذش إً داسِٝ   

 اىنيَاخ اىَفراحٞح : فقٞٔ سٞاسح ، ّٖضح اىعيَاء ، اىَحَذٝح ، اىَشاسمح فٜ الاّرخاتاخ

ماُ اىذافع ٗساء ٕزا اىثحث ٕ٘ اّخفاض ٍسر٘ٙ اىَشاسمح اىَجرَعٞح فٜ اّرخاتاخ سٝجْسٜ ذشْٝجاىٞل سٝجْسٜ 

ىَحَذٝح ، دٗس ٌٍٖ فٜ صٝادج ٍشاسمح . ٝجة أُ ٝنُ٘ ىَْظَرِٞ ٍجرَعٞرِٞ ، َٕا ّٖضح اىعيَاء ٗإٕٓٓىعاً 

، تْاء عيٚ ٕزٓ اىخيفٞح ٍٕٕٓٓجرَع ذشْٝغاىٞل فٜ اّرخاتاخ اى٘صٜ عيٚ ذشْٝغاىٞل ىعاً  أجشٙ اىثاحثُ٘  .

دساسح تعْ٘اُ ذحيٞو فقٞٔ سٞاسح ىذٗس ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح فٜ صٝادج اىَشاسمح فٜ اّرخاتاخ اى٘صاٝح عيٚ 

ٕٕٓٓسٝجْسٜ ذشْٝجاىٞل ىعاً  .  

( ٍا ٕ٘ دٗس ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح فٜ صٝادج اىَشاسمح فٜ اّرخاتاخ ٔ صٞاغح اىَشامو فٜ ٕزٓ اىذساسح ٕٜ:

( ٍا ٕ٘ ذحيٞو فقٞٔ سٞاسح ح٘ه دٗس ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح فٜ صٝادج ٕ؟ ٕٕٓٓذشْٝجاىٞل سٝجْسٜ سٝجْد 

؟ٕٕٓٓاىَشاسمح فٜ اّرخاتاخ اى٘صاٝح عيٚ سٝجْسٜ ذشْٝجاىٞل ىعاً   

ٍْٖج اىثحث اىَسرخذً فٜ ٕزٓ اىذساسح ٕ٘ ٍْٖج اىثحث اىقاّّٜ٘ اىرجشٝثٜ. اىثٞاّاخ اى٘اسدج فٜ ٕزٓ اىذساسح ٕٜ 

فٜ شنو تٞاّاخ ٍِ ٍقاتلاخ ٍع الأحضاب اىرٜ ىذٖٝا ٍعيٍ٘اخ ح٘ه دٗس ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح فٜ صٝادج 

ٕٕٓٓاىَشاسمح فٜ اّرخاتاخ حامٌ ذشْٝغاىٞل سٝجْسٜ ىعاً  . 

( اىذٗس اىزٛ قاٍد تٔ ّٖضح اىعيَاء ٗاىَحَذٝح أعلآ مشنو ٍِ أشناه ذْفٞز اىَادج ٖٔش ّرائج ٕزٓ اىذساسح أُ ذظ

تشأُ اىَْظَاخ اىَجرَعٞح حٞث ذٌ ذ٘ضٞح أُ اىَْظَاخ اىَجرَعٞح  ٢ٕٔٓىعاً  ١ٍِٔ اىقاُّ٘ سقٌ  ١ ٍٗع رىل  

خلاه اّخفاض اىَشاسمح اىَجرَعٞح فٜ اّرخاتاخ  ، ىٌ ٝرٌ ذْفٞز ٕزا اىذٗس عيٚ اىْح٘ الأٍثو ، ٗٝرضح رىل ٍِ

( آساء فقٞٔ سٞاسح ذْفٞذٝح فٜ اىذٗس اىزٛ ٝؤدٝٔ ٕتاىَائح. ٣ٖٗٓتْسثح  ٕٕٓٓىعاً  ٍْطقح ذشْٝجاىٞل اى٘صٜ عيٚ

ذرضَِ ّٖضح اىعيَاء  .ذعَو مَشاسمح ٍجرَعٞح ىيحفاظ عيٚ اى٘حذج ٗاى٘حذج اى٘طْٞح ٗاىحفاظ عيٖٞا ٗذعضٝضٕا

أعَالا ذجية ف٘ائذ  ٕٕٓٓصٝادج اىَشاسمح اىَجرَعٞح فٜ اّرخاتاخ حامٌ ذشْٝغاىٞل سٝجْسٜ ىعاً  ٗاىَحَذٝح فٜ

٤ٗعيٚ اىْح٘ اىَْص٘ص عيٞٔ فٜ اىقشآُ الأّعاً:  . 

 

 

 


